

**LARGENTIÈRE** 4e édition de Ligne d'arts

## Le très beau succès des métiers d'arts

La bonne humeur et le soleil étaient au rendez-vous pour cette 4e édition du festival Ligne d'Arts, qui s'est tenu du 15 au 17 avril à Largentière, Chassiers, Joannas, Uzer, Sanilhac et Vinezac. Poésé par la C&C du Val de Ligne avec la participation essentielle de l'association Trajectoires pour l'organisation de l'exposition des professionnels des métiers d'art a cette année investit, en plus du Tribunal, la salle des fêtes de Largentière. 36 créateurs ont créé une scénographie autour du thème du text-

le. Le samedi soir, Pierre Labrunay, Vincent Brescia et Bernard Streicher ont donné à l'expo une dimension « Club de jazz » pour le plus grand plaisir du public ! Du côté de Sanilhac, l'exposition des photographes amateurs a enregistré un record de fréquentation avec 257 personnes en trois jours ! Les visiteurs ont pu notamment découvrir le travail de trois photographes dont c'était la première participation : Lucie Prat et son travail de light painting avec les résidents de l'ESAT de Ruoms, Mélanie Mear et ses photos groupe ou encore Penano Photo, que l'on peut retrouver sur la page Facebook éponyme.



Les professionnels des métiers d'arts exposent au Tribunal de Largentière.



Blandine Calandrier (art textile) à l'expo des professionnels des métiers d'arts au Tribunal.



Paul Gilles de la « Forge des 4 éléments ».



Le public a été conquis.



Chloé Cottalorda de « L'atelier dans la cave ».



La peintre Marie-Louise Guérin.



Nocturne Jazz à l'expo des professionnels des métiers d'arts (Salle des fêtes de Largentière).



Le stand de Tiffany Azarneau.



Damien Dizisio fabrique des bijoux en rocaille et pierres naturelles.



Le photographe Posano à l'expo des photographes amateurs à Sanilhac.